
Le Sgt N.J.G.G. Moreau, CD 
 

Le Sgt Nicolas Moreau est né à Louiseville, QC, en février 
1988. Il a été élevé à Berthierville, en banlieue de Montréal, 
avec sa sœur, Alexandra, et son frère, Frédérick. Il a complété 
son école jusqu’au niveau secondaire à Berthierville et a eu 
une enfance conventionnelle avec deux parents qui vivent 
toujours ensemble et sans déménagement fréquents. Tout en 
grandissant, il a fait part de plusieurs ligues sportives, jouant 
au hockey, football, et soccer.  
 
Le Sgt Moreau a complété un cours collégial de trois ans, au 
CÉGEP Régional de Lanaudière à Joliette, étudiant la Gestion 
d’entreprise. Il a débuté un cours universitaire en Gestion, à 
l’Université du Québec à Trois-Rivières, mais a quitté pour 
travailler dans les ventes corporatives, en solutions IT pour les 
industries de Montréal. Pendant ses études, le Sgt Moreau a 

travaillé tels que manœuvre général dans multiples places aux alentours de Montréal, dans les 
usines, épiceries, boucheries, fermes à tabac ainsi que les fermes laitières. Ces emplois lui ont 
apporté une expérience variée dans différents domaines, lui permettant de mieux réfléchir à ses 
choix de carrière. 
 
Le Sgt Moureau a joint les FAC en octobre 2009, à Trois-Rivières, QC. Lorsque mon entraînement 
fut complété comme sapeur de combat, il a été muté au 5 RGC à BFC Valcartier, QC. Il a été 
déployé deux fois pour Op LENTUS, pour venir en aide aux civils qui étaient inondés. Il a été 
membre de section, chauffeur de section, chauffeur de PC ainsi que Mécanicien d’escadron et a 
été qualifié opérateur d’équipement lourd en 2014. Il a été déployé comme opérateur d’équipement 
lourd en 2015, sur Op IMPACT, travaillant sur différentes bases aériennes de l’OTAN dans la 
région. Le Sgt Moreau a été muté à l’EGMFC comme instructeur en 2017, et a depuis accompli 
une variété de tâches reliées à l’entraînement, dont l’obtention du titre de Technicien Certifié 
(CTech) au sein de l’association provinciale (NBSCETT). 
 
Comme transition, le Sgt Moreau est présentement en train de compléter un diplôme universitaire 
en Gestion de projet de construction à l’Université Dalhousie et est aussi entrain de complété des 
modules pour avoir la certification de PMP. Travailler avec des équipements lourds et superviser 
des projets lui a permis d’en apprendre davantage au sujet de la construction. Dans deux ans, il 
espère diriger une entreprise de consultant en construction, pour diriger la construction et réaliser 
l’assurance qualité/contrôle pour le développement immobilier. Il planifie garder un pied dans 
l’armée avec des contrats occasionnellement avec Calian et Valcom sur la base. 
 
Le Sgt Moreau a trois enfants, Léonie, Camille et Victor et vit avec sa compagne, Alexandra, 
depuis l’école secondaire. Ils vivent présentement à New Maryland, NB, et prévoient rester dans 
la région de Fredericton.  



Sgt N.J.G.G. Moreau, CD 
 

Sgt Nicolas Moreau was born in Louiseville, 
QC, in February 1988. He was raised in 
Berthierville, QC, a suburb of Montréal, with 
his sister, Alexandra, and his brother 
Frederick. He completed elementary and high 
school in Berthierville and had a conventional 
childhood with two parents who are still 
together and living in the same place. While 
growing up, Sgt Moreau participated in sport 
leagues, playing hockey, football. and soccer.  

 
Sgt Moreau completed a 3-year college course at the CÉGEP Régional de Lanaudière à Joliette, 
studying business management. He started a degree in management at the Université du Québec à 
Trois-Rivières but left to work in commercial sales in IT development for factories in Montréal. 
During his studies, Sgt Moreau worked as general labour in many places around Montréal, such 
as factories, groceries, butcher shops, tobacco farms, and milk farms. These jobs provided him 
with a variety of experience in different fields, allowing him to better consider his career choices. 
 
Sgt Moreau joined the CAF in October 2009 in Trois-Rivières, QC. Following the completion of 
Combat Engineer training, he was posted to 5 RGC in CFB Valcartier, QC. He deployed two times 
for Op LENTUS to help civilians in flooded areas. He has been a section member, section driver, 
CP driver, and squad MT Rep and qualified as a heavy equipment operator in 2014. He deployed 
as heavy equipment operator in 2015 on OP IMPACT, working on different NATO air bases in 
the area. Sgt Moreau was posted to CFSME as an instructor in 2017 and since then, has completed 
a variety of tasks related to training including earning the title of Certified Technician (CTech) 
through the provincial association (NBSCETT). 
 
For transition, Sgt Moreau is currently completing a university degree in Construction 
Management at Dalhousie University and is also completing modules for the PMP certification. 
Working with heavy equipment and supervising projects allowed him to learn about construction. 
In two years, he hopes to run a consulting business in 
construction, leading construction and conducting QA/QC for 
real estate development. He plans to keep a foot in the Army 
with occasional Callian and Valcom contracts on base. 
 
Sgt Moreau has three children, Léonie, Camille and Victor and 
has been with his partner, Alexandra, since high school. They 
currently live in New Maryland, NB, and plan to remain in the 
Fredericton area. 


